



112 m²

Réf. BBPCB

990 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de plain-pied a vendre à Sainte Maxime. Dans une résidence fermée au calme, jolie villa avec vue sur les collines de 112m2 habitable + garage de 15,87m2 avec un jardin facile d'entretien d'environ 510m2 avec portail privé, sa piscine chauffée de 3,6 x 7m avec volet roulant. La villa se compose d'entrée, vaste séjour avec cheminée, belle cuisine équipée ouverte, salle à manger le tout 58m² ouvrant sur une belle terrasse couverte et sa piscine, toilette invités, placard, dégagement 2 chambres avec placards, une salle d'eau avec toilette une grande chambre avec placards et salle de bains + ...

Villa for sale in Sainte Maxime, single story. In a quiet gated residence, lovely villa with views of the hills of 112m² living space + garage of 15. 87m² with an easy to maintain garden of approximately 510m² its private gate, its heated swimming pool of 3.6 x 7m with roller shutter. The villa comprises an entrance hall, large living room with fireplace, lovely open-plan fitted kitchen, dining room, all 58m² opening onto a lovely covered terrace and its swimming pool, guest toilet, cupboard, hallway, 2 bedrooms with cupboards, a shower room with toilet, a large bedroom with cupboards and ...

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la nartelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

